



**El  
Glorioso  
Evangelio**



# **El Glorioso Evangelio**



## **Índice**

**Pensamientos ..... 1**

por Carson Richards

**Victoria De Alabanza . 5**

por Douglas Crook

**La Vida De Fe ..... 9**

por Virgilio Crook

## **Editores**

Virgilio H. Crook

Douglas L. Crook

**Vol. 02 – N° 11**

**Gratis – No Se Vende**

# *Pensamientos Sobre Los Últimos Tiempos*

por Carson Richards

*“Pero acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis necesidad, hermanos, de que yo os escriba. Porque vosotros sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como ladrón en la noche; que cuando digan: Paz y seguridad, entonces vendrá sobre ellos destrucción repentina, como los dolores a la mujer encinta, y no escaparán. Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, para que aquel día os sorprenda como ladrón. Porque todos vosotros sois hijos de luz e hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas. Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios. Pues los que duermen, de noche duermen, y los que se embriagan, de noche se embriagan. Pero nosotros, que somos del día, seamos sobrios, habiéndonos vestido con la coraza de fe y de amor, y con la esperanza de salvación como yelmo. Porque no nos ha puesto Dios para ira, sino para alcanzar salvación por medio de nuestro Señor Jesucristo, quien murió por nosotros para que ya sea que velemos, o que durmamos, vivamos juntamente con él. Por lo cual, animaos unos a otros, y edificaos unos a otros, así como lo hacéis.”*

***1ª Tesalonicenses 5.1 al 11***

El Día del Señor - Un día con él es como mil años según **2ª Pedro 3.8**. Esa declaración ciertamente identifica “*el Día del Señor*” como la Edad del Reino. Este pensamiento nos causa cambiar nuestras ideas de claros eventos pertinentes, en el cuadro del mundo acerca del gran evento de la venida del Señor. Ese evento en nuestra Escritura aquí en **1ª Tesalonicenses 5.2** se caracteriza como

“*ladrón en la noche.*” Ahora, ningún ladrón anuncia su entrada en una casa en el periódico de la mañana. Hay excepciones a cada regla, pero el procedimiento general de un ladrón es hacer su visita calladamente por la noche. El **verso tres** indica que este “día de ladrón” es desconocido por el mundo y es tan súbito como la última fase de un parto.

Nuestra porción de la Palabra de Dios nos dice que una “*oscuridad*” espiritual impedirá al mundo y a aquellos sumergidos en el sistema mundial (aún los hijos de Dios también) de ser informados de la venida de Cristo. Luego, en el **verso cuatro**, se describe el día “*como un ladrón.*” En el **verso cinco** describe el andar con Dios como “*de luz;*” de allí, “*no somos de la noche.*” Esto revela la fidelidad de Dios a sus hijos que son fieles a él. Sigue entonces, que los hijos fieles no deben dormir, sino deben velar. (**verso seis**) Es evidente que esta verdad impulsa a la sobriedad espiritual en lugar de la frivolidad espiritual.

El **verso siete** menciona el tiempo normal de dormir, la noche. Se compara este pensamiento con la embriaguez. El próximo verso (**verso ocho**) explica nuestra manera de sobriedad. Nos vestimos esa parte de la armadura divina primero: ponemos “la fe y el amor” sobre el corazón. Luego nos ponemos el yelmo, una protección para la cabeza, que tiene que ver con la mente. La mente carnal no entenderá nada de esta enseñanza.

Dios no quiere que seamos engañados. Quiere que tengamos esta meta de la salvación: **estar listos para la venida de Cristo**, y así no entrar en esa semana tan terrible, una semana de siete años exhibiendo su “ira.” Los santos que duermen (mueren) y aquellos arrebatados, todos entrarán en el tiempo glorioso que es la meta de la Iglesia: estar “**con él.**”

Un resultado de la obra de nuestro Señor es el consuelo mutuo de todos los que creen. El cuadro que vemos aquí es que pocos están listos para la primera trompeta; eso es, pocos comparado con el mundo entero, o aún a todo lo

que se llama “Iglesia.” Edificándose el uno al otro es un segundo resultado de esta expectación. Sin duda, esta es la razón porque Dios trae juntos a aquellos de la misma convicción. La mayoría de la Iglesia verdadera cree que todos estarán en la compañía de “la Esposa del Cordero.” La gran masa que también se llama “Iglesia” tiene una mezcla confusa de creencias. Sólo aquellos que están preparados, andando en comunión con el Señor van a prestar atención a la llamada de la trompeta. Dios es directo, simple y seguro en su presentación de la verdad. Como dijo una hermana en el Señor - “vamos a seguir siguiendo.”

### **El Espíritu Santo Da Gozo y Paz Al Pueblo De Dios.**

Hay varias referencias a muchas cosas santas en el Antiguo Testamento en la adoración de Israel, el pueblo antiguo de Dios. En el Nuevo Testamento no se fija tanto en cosas santas como en personas santas. Lo que es santo está bajo la administración del Espíritu Santo. En el Nuevo Testamento él se ve más personal como el Compañero personal prometido al creyente en Jesucristo. Miraremos algunas Escrituras del Nuevo Testamento sobre esta relación personal del Espíritu Santo. Es el Espíritu Santo que tiene la responsabilidad de prepararnos para la venida de Cristo.

En **Lucas 1.14** un ángel habló a Zacarías, el padre de Juan el Bautista, de una alegría y gozo que vendrían del nacimiento de ese niño. En el **verso 15**, el niño Juan iba a tener la maravillosa experiencia de ser lleno del Espíritu Santo desde antes de su nacimiento. De nuevo en **Lucas 1.35**, el ángel promete a María, quien vino a ser la madre de Jesús, que el Espíritu Santo sería el agente del nacimiento del Hijo de Dios. Más tarde en la vida terrenal de Jesús, él prometió que el Espíritu Santo sería el Consolador y Maestro de los discípulos que seguían a Jesús. Éste es un aliento a aquellos que creen en Jesús como Salvador.

El libro de los **Hechos** es la historia Bíblica de la Iglesia primitiva, y esta promesa inspiraba muchísimo a aquellos que quedaban en la tierra después que su Maestro Jesús había ido a cielo. El término “Espíritu Santo” se usa 41 veces en el libro de los **Hechos**. En **Hechos 13.52** leemos: “*Y los discípulos estaban llenos de gozo y del Espíritu Santo.*” Los Apóstoles y creyentes en Cristo estaban en tiempo de prueba, tal como estamos ahora, pero una alegría Divina vino, y sigue viniendo del Espíritu Santo. No decimos que esta es su única obra en aquel que recibe a este Espíritu y poder por fe, pero es muy importante para tal persona.

**Romanos 14.17** declara una promesa fundamental a los creyentes, que es una gran bendición: “*porque el reino de Dios no es comida ni bebida, sino justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo.*” El Espíritu Santo llena el creyente con gozo.

En **1ª Tesalonicenses 1.6**, leemos. “*Y vosotros vinisteis a ser imitadores de nosotros y del Señor, recibiendo la palabra en medio de gran tribulación, con gozo del Espíritu Santo.*” Así los hijos de Dios sufren dificultades en su fe, pero un poder más grande de arriba trae una alegría que enseñoorea de esa aflicción con alegría. Así la alegría es un ingrediente necesaria a nuestra fe. Nos impulsa a seguir con el Señor y no desviar de la esperanza de su venida.

Vamos a considerar tres citas con nuestro pensamiento, “la alegría.” Jeremías usa una palabra similar, “regocija” en **Jeremías 15.16** cuando dijo, “*Fueron halladas tus palabras, y yo las comí; y tu palabra me fue por gozo y por alegría de mi corazón; porque tu nombre se invocó sobre mí, oh Jehová Dios de los ejércitos.*” En **Romanos 15.10** Pablo escribe: “Y otra vez dice: Alegraos, gentiles, con su pueblo.” Y en **Filipenses 3.1** dice, “*Por lo demás, hermanos, gozaos en el Señor. A mí no me es molesto el escribiros las mismas cosas, y para vosotros es seguro.*” Debemos estar alegres que hemos sido ofrecido, y recibido, el don del Espíritu Santo.



# *La Victoria De La Alabanza*

(parte II)

por Douglas L. Crook

**2. La fuente de la alabanza.** La alabanza verdadera no es algo que se puede fabricar u orquestar por estímulo carnal o ambiente externo. Me considero un evangélico pentecostal. Sin embargo yo creo que entre muchos pentecostales y carismáticos el entendimiento de la alabanza verdadera ha sufrido mucho. Por ejemplo, la costumbre de muchas congregaciones carismáticas es gritar y bailar por una hora o más, cantando algunos coros repetidamente con música fuerte hasta que se canse físicamente. Después de cantar, gritar y bailar no hay tiempo ni energía para escuchar la enseñanza de la Biblia. Para muchos el estímulo de sus gritos y bailes es el ritmo de la música y el ambiente de la multitud. Si no hay música o multitudes, no hay alabanzas. Tales acciones motivadas por cosas o ambientes exteriores no son la alabanza verdadera.

Gritos de alabanza y canciones que glorifican al Señor y aún un baile de alegría pueden ser agradables al Señor si son motivados por la razón correcta. La alabanza verdadera empieza desde adentro del corazón del creyente. La alabanza se manifiesta de muchas maneras exteriores y distintas, pero siempre empieza desde adentro. A veces la alabanza es muy animada y se expresa con gritos y baile. En otras ocasiones la alabanza se manifiesta en una manera muy calmada y quieta.

La alabanza verdadera que agrada a Dios y que él demanda de nosotros es el resultado o producto de una revelación personal de Dios y sus propósitos. Entre más que usted entiende quién es Dios y que ha hecho, hace y hará en su vida, más abundante será su alabanza. *“Grande es Jehová, y digno de suprema alabanza.” (Salmo 145.1 al 21)* Por lo tanto, si usted desea ofrecer a Dios la alabanza verdadera, no hace falta aprender cómo bailar primero. Su prioridad debe ser aprender más acerca de Dios, su Hijo y su obra por estudiar la

Palabra de Dios, la Biblia. La Biblia es la única fuente de la revelación de Dios y su voluntad.

Los que pasan todo su tiempo ocupados con la actividad o forma de alabanza pública sin tomar tiempo para estudiar la Biblia son incapaces de adorar a Dios en espíritu y verdad. (*Juan 4.24*) Una adoración espiritual y veraz proviene de un espíritu alumbrado de lo que es la verdad según la revelación de Dios dada en su Palabra. Muchos creyentes son infatuados con la forma exterior de la alabanza en vez de ser enamorados con Jesucristo.

En *Romanos 11.33 al 36* encontramos un grito de alabanza que dio el apóstol Pablo después de meditar sobre el plan de Dios de redención ambos para la nación de Israel y para los gentiles. Muchos creyentes encontrarían el *capítulo 11* de *Romanos* muy aburrido y seco. Sin embargo, el entendimiento espiritual de Pablo acerca de la sabiduría de Dios y su gran amor que formó este plan de redención tan simple y a la misma vez tan complejo y completo le hizo gritar con gozo y admiración para Dios.

Entre más que usted aprende de Dios y sus planes y propósitos para su vida, más prontamente y sin esfuerzo se manifestará la alabanza de su corazón y de su espíritu alumbrado.

**3. La expresión de la alabanza.** La alabanza verdadera puede y debe ser expresada en muchas maneras distintas. Mientras que muchos carismáticos han corrompido la alabanza verdadera por el abuso, otros grupos han abandonado y rechazado por completo la expresión de la alabanza verdadera.

Cada creyente debe practicar la alabanza en su vida privada. *Hebreos 13.15* “*Así que, ofrezcamos siempre a Dios, por medio de él, sacrificio de alabanza, es decir, fruto de labios que confiesan su nombre.*” Necesitamos vocalizar nuestra alabanza a Dios en nuestras oraciones privadas con acciones de gracias. Debemos tomar tiempo para nombrar y expresar nuestro aprecio para la fidelidad de Dios en cada parte de nuestra vida. Debemos expresar en voz alta nuestra gratitud por todas las bendiciones del Señor, empezando con la salvación e

incluyendo la provisión de todas nuestras necesidades diarias. Cuando empezamos a contar nuestras bendiciones, nuestros problemas empiezan a encogerse en comparación.

La alabanza verdadera muchas veces se manifiesta en maneras muy físicas y emocionales. Dios nos hizo como criaturas con emociones. Debemos honrar al Señor con cada parte de nuestro ser, incluyendo nuestras emociones y nuestros cuerpos. Debemos someter aun nuestras emociones para ser usadas para servir y a alabar al Señor. (*1ª Timoteo 2.8; Efesios 5.17 al 20*) A veces, al contemplar el amor y la gracia de Dios como son revelados en la Biblia y experimentados en nuestra vida personal, somos agobiados con emociones y tenemos que cantar o llorar o reírnos o bailar porque estos cuerpos mortales no pueden contener la alegría que sentimos. (*2º Samuel 6.14*)

Tal vez una de las maneras de alabar al Señor más agradable a él es la alabanza de una vida piadosa que se ve por todos los que están en nuestro alrededor. (*Romanos 12.1, 2; 2ª Corintios 2.14 al 16*) Cuando vivimos según la revelación de la verdad de la Biblia, glorificamos a Dios en una manera que enfoca la atención de todos en la fidelidad de Dios. Dios no está glorificado por los que gritan, cantan y bailan en medio de la congregación de los creyentes y que después salen en medio del mundo y viven una vida de carnalidad. Los que adoran a Dios en espíritu y en verdad lo hacen en su vida privada, en medio de la congregación de los santos y andando delante de los impíos.

*“Alabaré a Jehová con todo el corazón En la compañía y congregación de los rectos.” Salmo 111.1 “Cantad alegres a Jehová, toda la tierra; Levantad la voz, y aplaudid, y cantad salmos. Cantad salmos a Jehová con arpa; Con arpa y voz de cántico. Aclamad con trompetas y sonidos de bocina, Delante del rey Jehová.” Salmo 98.4 al 6* Nuestros cultos y reuniones deben ser caracterizados por la alabanza pública. Siempre debe haber oportunidad dada a los creyentes reunidos en el nombre de Jesús para cantar y vocalizar su alabanza al Señor. No debemos procurar fabricar un ambiente emocional. Nuestra alabanza debe ser dirigida por el Espíritu Santo y no por el hombre. Sin embargo, cada uno debe tener la libertad de

expresar la alegría que siente en su corazón por la revelación de la gracia de Dios que tiene por conocer la Palabra de Dios. Alabanza animada, gozosa y fuerte agrada a Dios cuando proviene de un espíritu alumbrado.

Nunca he podido entender la actitud de algunos creyentes que desprecian las reuniones de alabanza donde hay creyentes que alaban a Dios en voz alta con gritos de alabanza. Muchos de ellos que desprecian tales reuniones y acciones participan de reuniones políticas o partidos de fútbol donde gritan y se portan como necios para demostrar su apoyo e identificación con un partido político, un hombre o un equipo. Yo quiero demostrar a todo el mundo que me identifico con el Dios Todopoderoso y con el Señor de los señores. No me avergüenzo de alabar en voz alta al Señor Jesucristo. Esta será mi vocación por la eternidad. Los cielos estarán llenos del sonido fuerte y gozoso de los redimidos. (*Apocalipsis 19.6*) Los que guiarán la alabanza en los cielos serán los que aprendieron a alabar al Señor en esta vida con alabanza espiritual y veraz. (*Apocalipsis 4.8 al 11*)

Amado lector, si se encuentra con espíritu angustiado hoy, Dios quiere hacerle un cambio. Dios quiere envolverle con un manto de alegría, un manto de alabanza que le traerá liberación, protección y hermosura espiritual. Si usted nunca ha aceptado a Jesús como su Salvador personal, venga a Cristo y le dará liberación, salvación, perdón y vida eterna. Conocerá a Jesús como su Salvador y podrá alabarle por su salvación.

Si usted es creyente, pero igual se encuentra con un espíritu angustiado, envuélvase con el manto de alabanza y conocerá la victoria de la alabanza. Sea diligente en estudiar la Biblia para aprender más y más de la voluntad de Dios para su vida. Entre más que entiende de los propósitos de Dios y su gracia, más que entenderá que Dios es digno de nuestra alabanza en todas sus formas y expresiones. La alabanza es nuestra responsabilidad y nuestro privilegio. ¡Gloria sea a mi Dios!



# *La Vida De Fe De Abraham*

por Virgilio Crook  
(parte VI)

Abraham fue llamado por Dios para ir y alcanzar la tierra prometida, pero solamente la muerte pudo romper el eslabón natural. Hay tantas cosas que nos estiran y que son realmente cadenas en nuestra vida. El creyente, especialmente el obrero, queda con una obra estancada por la incredulidad, porque Taré está allí y no muere, entonces se queda en Harán, el lugar seco. A veces tenemos lástima de algunos de los creyentes que llevan una vida tan seca. No hay gozo, no hay alegría, no hay energía, ni entusiasmo verdadero. No hablamos de entusiasmo carnal, sino el que viene del Espíritu. Lo cierto es que la Cruz es la única solución. Aquí vemos que por fin Taré murió en Harán, donde tenía que morir, en el lugar seco.

Veamos ahora en *Génesis 12.1*. Dios le dice solamente que le mostraría la tierra, no necesitaba decirle, por ahora, en detalle todas las cosas, sino era suficiente saber que Dios tenía algo mejor, y si Abraham toma la decisión, Dios va a mostrarle todo. Así también es en nuestra vida, sentimos que Dios está llamándonos a algo mejor aunque no sabemos realmente qué es. Ya sabemos que Dios va a hacer grandes cosas, y aunque no sabemos qué es, sin embargo, sabemos que Dios va a hacer algo mejor en nuestra vida. No sabemos exactamente cómo, pero nuestra parte es rendirnos totalmente a él.

Dios le había dicho: “*Sal de tu tierra y de tu parentela; de la casa de tu padre para ir a una tierra que yo te mostraré,*” y como vimos en la carta a los *Hebreos*, él obedeció. La obediencia es el fruto de la fe; pues la fe y la

obediencia van juntas. Donde hay fe hay obediencia, y la fe, por supuesto, es la manifestación de la vida nueva.

Sin duda Abraham se cansó de este lugar tan seco, tal vez no podía esperar más el día en que muriera Taré. Esto parece un mal pensamiento, pero mirando espiritualmente esto no es malo. ¿No es también así en nuestra vida cuando estamos comenzando a tener una visión de Dios? ¡Realmente tenemos un vivo deseo de que el hombre viejo muera! ¡Queremos ponerlo en su lugar porque estamos cansados de esta sequía en nuestra vida! ¡Queremos sentir la frescura de la presencia del Señor y la presencia del Espíritu Santo en nuestra vida! No sólo algunas veces, sino constantemente; esto es lo que deseamos y por lo cual estamos clamando.

Así fue con Abraham, y por fin ahora él puede salir. Es después de esto que Dios le dice: *“Y haré de ti una nación grande, y te bendeciré, y engrandeceré tu nombre, y serás bendición. Bendeciré a los que te bendijeren, y a los que te maldijeren maldeciré; y serán benditas en ti todas las familias de la tierra.” Génesis.12.2, 3* En esta parte, ligeramente Dios habla de lo que iba a hacer, y este es el pacto que Dios hizo con Abraham. En el transcurso del tiempo Dios va explicando más y más de los detalles del pacto. Aquí vemos siete cosas, en estos dos versos, de lo que Dios va a hacer. Esto nos habla de la perfecta recompensa de Abraham. Dios le había dicho que saliera de su tierra porque él le llevaría a otra tierra; y ahora que Abraham sale de Harán y está entrando en Canaán, Dios le dice: “Yo te voy a bendecir.” Así vemos que a la medida que nosotros obedecemos, Dios va mostrando los detalles de sus bendiciones. Esta es la razón por la cual, muy frecuentemente, encontramos a creyentes que no quieren vivir la vida de fe, tienen miedo. ¿Por qué tienen miedo si Dios solamente va a bendecir como lo vemos en el caso de Abraham. ?

Ahora bien, vamos a ver aquí algo interesante. Dios

promete aquí una bendición; promete hacer de Abraham una gran nación, y vamos a ver en el transcurso de nuestro estudio el avance de la revelación de Dios en cuanto a cómo iba a hacer esto.

En primer lugar, Abraham tiene en este momento 75 años; su esposa también era ya anciana y como sabemos, Sarai era estéril. Así que humanamente no había aquí esperanza de una descendencia por medio de estas dos personas.

Miremos por un instante, en lo natural, las costumbres de la gente en los días de Abraham. Por excavaciones e investigaciones geológicas que se han realizado, se han hallado tablas que contenían escritos del tiempo de Abraham, y por ellas se pudo saber de las costumbres de la gente en los tiempos de Abraham. Una de ellas es que en cuanto al caso de un heredero, había varias maneras en que Abraham podía haber tenido legalmente un heredero, en lo natural.

Primeramente, Lot podía haber sido su heredero. El historiador judío Joséfo nos dice que Abraham había adoptado a Lot porque el padre de Lot había muerto, así que según lo natural Lot pudo haber sido legalmente su heredero. Entonces es probable que Abraham haya pensado que Dios le habría de dar descendencia por medio de Lot porque esta era la manera que él conocía. Pero ¿qué paso con Lot? Se fue por otro camino; así que era evidente que Dios no iba a suplir de esta manera un heredero, aunque pudo haber sido así.

Había otro recurso posible, porque con él estaba también Eliezer, su criado. Y otra vez, según la costumbre de la gente, ese criado pudo haber sido legalmente su heredero. En realidad, Dios podía también suplir así a un heredero, pero le revela a Abraham (y esto vamos a verlo en el transcurso de nuestro estudio) que su heredero no sería Lot porque éste ya se había ido. Tampoco Dios iba a aceptar a Eliezer, aunque en lo natural parecía estar bien, sin embargo, Dios le muestra a Abraham que ese heredero iba a ser su

propio hijo. Cuando Abraham entiende esto, aparece Agar con la cual Abraham tiene un hijo; y esto tenía la apariencia de ser tal como Dios lo había dicho. Aparentemente todo estaba solucionado con el asunto del heredero porque allí estaba el hijo de Abraham. Pero al final (como veremos en el **capítulo 17**) Dios dice a Abraham que el heredero sería por medio de Sara, su esposa. Así veremos, en el transcurso de esta lección, que Dios iba revelando a Abraham cómo va a ser todo. Es interesante notar que Dios no dijo desde el principio que sería así. Dios no especificó a Abraham que le daría un hijo por medio de Sara, y que su nombre iba a ser Isaac. No le dijo así al salir de Ur, ni tampoco al entrar en Canaán, pero Dios le iba revelando poco a poco, hasta que por fin le dice: *“en Isaac será tu descendencia”* y así Abraham finalmente comprende. Así también somos nosotros, creemos la Palabra, pero como dijimos, estamos en un camino desconocido. Dios nos promete una cosa y nosotros decimos: “Seguro que Dios va a suplir por este o aquel medio;” sin embargo no lo hace así. Entonces pensamos que por allí hay otra posibilidad en que Dios podría suplir, pero tampoco suple de esa manera. Dios es tan único que cuando suple algo lo hace de la manera en que nosotros jamás lo hubiésemos imaginado.

Sin duda alguna, Dios pudo haber hecho algo aún cuando Sara era estéril, pero ahora que ella es anciana, no sólo era estéril, sino que ya pasó la edad posible de tener un hijo ya pasó toda esperanza. Sin embargo, la pregunta es ¿podrá ser ahora? Y la respuesta es **sí**, ahora **sí**. Así es la fe, cuando ya no existe más recurso, desde ese momento Dios comienza a obrar, y no conforme a nuestros pensamientos ni maneras, sino según las maneras de él. Nosotros gastamos tanto tiempo pensando y calculando en cómo Dios va a hacer las cosas, pero yo estoy muy sorprendido en ver cómo Dios, con tanta paciencia, con amor y comprensión guiaba a su amigo Abraham.



# *Obremos Voluntarios Armando La Revista*





El Glorioso Evangelio  
% Virgil Crook  
4535 Wadsworth Blvd  
Wheat Ridge, CO 80033  
USA

[www.egepub.org](http://www.egepub.org)

[egepub@juno.com](mailto:egepub@juno.com)